

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ－64－

2014. 4. 11

◎ミュージアム情報

露木 宏

甲府に新しく開館した2つのミュージアムをたずねました。

① 小さな蔵の美術館

<http://jewellery.koshuyumekouji.com/>

館長の丹沢良治さんが30年かけて収集したアンティークジュエリーコレクションが見やすく展示されています。

丹沢館長と内藤綾子さん（FGA アンバサダー）の案内でじっくり見てきました。

西洋アンティークの他、戦前のミキモトのティアラなど貴重な逸品もあります。アンティークジュエリーやジュエリー史に興味がある方は、一度見ておいた方がいいミュージアムです。

② 山梨ジュエリーミュージアム

<http://www.pref.yamanashi.jp/yjm/>

産業ミュージアム的色彩の濃いミュージアムです。甲府で過去に作られた製品の展示が少ないのは、ちょっと期待はずれでしたが、それでも甲府のジュエリー産業の歴史が、どのように発展してきたかがよく分かるように工夫してあります。

「小さな蔵の美術館」から歩いてすぐですので、甲府に行ったら両方見ることをおすすめします。

なお、2つのミュージアムの詳細についてはJC誌63号（P16、P21）、および「会員へのお知らせ No.39－甲府のふたつの美術館」をご覧ください。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com